

„z'Tresa läuft eppis...“

Gemeindesportfest mit neuer Vereins-Challenge am 25. Juni 2016

„z'Tresa läuft eppis...“: Unter diesem Motto steht das spannende, spassige und unterhaltsame Sportfest der Gemeinde Triesen, welches von der Sportkommission veranstaltet wird. Am Samstag, 25. Juni 2016, sind die Triesnerinnen und Triesner auf der Sportanlage Blumenau aktiv und messen sich untereinander auf spielerische Art und Weise. Highlight ist die neue „Vereins-Challenge“.

Am Samstag, den 25. Juni 2016, treffen sich am Vormittag die Kindergartenkinder und Primarschüler zum alljährlichen Sporttag auf der Blumenau. Spannende und unterhaltsame Parcours-Stationen bringen den Kindern verschiedene Sportarten näher und in Sprints messen sich die Kinder um die begehrten Titel der schnellsten „Tresner“.

Nachdem sich das Lehrerteam und der Gemeinderat kurz nach der Mittagspause spielerisch im Prestigekampf duellieren, startet der Nachmittag mit der so genannten „Vereins-Challenge“ durch. Einzelne Teams der Ortsvereine kämpfen um den ersten zu vergebenden Vereinsmeistertitel in Triesen. Sportlicher Ehrgeiz, gepaart mit Unterhaltung, Spass und Spiel, werden auch für die Zuschauer für einen unvergesslichen Nachmittag auf der Blumenau sorgen.

Ein attraktives Rahmenprogramm mit Hüpfburg, Harassen-Stapeln und Gokart-Parcours für die anwesenden Familien bietet beste Unterhaltung. Ebenso finden am Nachmittag die Finalläufe um den schnellsten „Tresner“ und die feierliche Preisverteilung statt. Im Festzelt ist für Verpflegung und gute Laune gesorgt. Sämtliche Nachmittagsteilnehmer erhalten zudem die Chance, attraktive Tombola-Preise zu gewinnen. Die Sportkommission freut sich auf zahlreiche aktive Triesnerinnen und Triesner und auf viele Besucherinnen und Besucher.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher

Jürgen Negele
Gemeinderat (RI Sport)